

sont reçus par des membres de la société des amis ou quakers, d'autres encore par des baptistes, etc. A partir de Truro, le billet d'admission à la Conférence suffit pour voyager gratuitement en chemin de fer dans tout le comté. Nos frères de Cornouailles se sont arrangés avec la compagnie pour toute la durée de la Conférence, et ils se chargent des frais. Nos amis fournissent aussi gratuitement des omnibus aux pasteurs qui demeurent dans des localités où ne conduit aucune grande voie ferrée. La direction d'une ou deux des grandes lignes a également consenti à donner aux pasteurs des billets d'aller et de retour pour le prix d'un trajet simple. Il est à peine nécessaire d'ajouter que nos amis offrent généreusement le logement et la nourriture. Je suis entré dans tous ces détails uniquement pour montrer l'influence de l'Évangile en Angleterre. C'est un spectacle intéressant que celui que présente chaque matin, à neuf heures, la petite ville de Camborne ; à l'arrivée des trains on voit environ trois cents pasteurs se rendre à la chapelle où se tiennent les séances.

Le président de la Conférence anglaise est élu par les suffrages de tous les pasteurs qui ont quatorze ans de ministère. L'élection de M. Prest s'est faite presque à l'unanimité. C'est un frère bien doué, d'un caractère énergique et décidé. Depuis quelques années il s'est surtout distingué par son zèle pour l'extension de la mission intérieure en Angleterre, c'est-à-dire d'une œuvre d'évangélisation à domicile et autrement, parmi les populations indifférentes et immorales des grandes villes, etc.

Bientôt après la constitution du bureau selon l'usage, on a ouvert au public les portes du sanctuaire. La foule, accourue de toute la contrée environnante attendait avec impatience ce moment. Impossible d'admettre plus de la moitié de cette multitude. On a donc de suite désigné un prédicateur pour aller occuper la chaire de la seconde chapelle de Camborne et un nombreux auditoire s'y est aussitôt rassemblé. J'ai assisté à la réunion de prières tenue dans la chapelle de la Conférence et de l'aveu de tous, cette réunion a été vraiment extraordinaire. Pendant une heure, la prière a été une vraie lutte avec Dieu. Ce qui l'a surtout distinguée çà été un besoin de consécration entière au Seigneur et l'expression de véhémentes aspirations à la sainteté. La vaste assemblée était comme courbée dans l'humiliation devant Dieu. Une émotion profonde et générale dominait tous les cœurs. L'un des cantiques entonnés dans cette circonstance est une paraphrase des paroles de l'Apôtre : " J'ai combattu le bon combat ; j'ai achevé ma course...." Pendant ce